

9/14 榮山寺が年賀ハガキのデザインに



左から太田市長、生駒 榮山寺住職、中村 日本郵便(株) 奈良県南和地区連絡会統括局長、宮崎 五條郵便局長

日本郵便(株)から発売されている寄付金付年賀はがきの奈良県版に、榮山寺八角堂と梵鐘(共に国宝)が選ばれ、市長室でお披露目会が行われました。太田市長は、「2つの国宝以外にも多くの重要文化財がある榮山寺がデザインに選ばれたことはたいへん喜ばしいこと。この年賀ハガキをきっかけに、全国に榮山寺をPRできれば。」と期待されていました。なお、この年賀はがきは、県内の郵便局や日本郵便(株)のホームページで購入できます。

10/4 五條吉野川シクロクロス

シクロクロスは、オフロードで行われる自転車競技で、1周3キロ程度のコースを何周も周回しタイムを競うロードバイクレースで、世界中で楽しまれています。コース上には障害物があり、自転車を降りて担がなければならないような難所も設けられています。今年で3回目となった今大会は、昨年約2倍の430人が参加。秋晴れの下、吉野川河川敷で、子どもからシニア世代までの幅広い年齢層の皆さんが競技を楽しみました。



真剣なまなざしで一斉にスタートした小学生たち

防災トピックス 問 危機管理課 (内線370)

災害に関するよくある質問

Q. 台風や地震の際に、避難所に何を携えていけばいいの? 食事はどの?

A. 避難する時は、必要な物を持って行きましょう!

避難所で提供する物資は、簡易な毛布だけです。飲料水や、服用している薬、マスク、体温計など、必要な物を持っていきましょう。また、長期避難が必要な災害時以外は、食事(非常食など)の提供はありません。必要に応じて食べ物も持って来てください。

日頃から避難に必要な物を準備して、すぐに持ち出せるようにしておきましょう。



きちんとごみを分別しよう!
ごみ分別検索はこちら。



11月の目標
362.6トﾝ!

前年比1世帯あたりの削減目標 1.2kg!

めざせ年間 **200トﾝ減**

8月結果発表!

17.1トﾝ・ごみ量 410.0トﾝ

減少・目標値 417.1トﾝ

各家庭でしっかり分別し、ごみの減量化を目指しましょう!

目標達成

